Jahresbericht Turnabteilung Turnjahr 2020

Sparte Wettkampfsport: Gymnastik und Gerätturnen w

Spartenleitung Heide Schilling, Monika Windecker

Wettkampfgymnastik/Tanzen:

Zunächst startete das Jahr normal bis zum 1. Corona-Lockdown Mitte März. Da fielen zunächst die Gau-Einzel- und die Hess. Einzelmeisterschaften Gymnastik aus. Ebenso wurden sämtliche Auftritte abgesagt sowie das Gaukinderturnfest. Nach den Sommerferien, ab Mitte August, wurde der Lockdown gelockert und wir starteten wieder mit dem Training. Geplant waren jetzt kombinierte Wettkämpfe, also die Gau- Einzelmeisterschaften nachzuholen und mit den Gaumannschaftsmeisterschaften zu kombinieren. Diese konnten am 04.10. durchgeführt werden. Aufgrund der Corona-Pandemie fand ein Teil der Wettkämpfe in Seulberg, der andere Teil in Steinbach statt. Diese Gauwettkämpfe sind Qualifikationswettkämpfe für die Hess. Meisterschaften.

Geturnt und qualifiziert für die HM hatten sich hier von der TuS in der Pflicht Jochem Entzeroth (P4), Tanja Schütz (P8), Monika Windecker und Heide Schilling (beide P15), in der Kür Einzel Florentine Allendorf (K5), Kiana Barthel (K6), Tabea Lunze (K8 jg.), Vanessa Philipp, Marie Spangenberg und Angelika Dohmen (K8 ält). Für die Mannschaftswettkämpfe Pflicht qualifizierte sich das TuS-Team Tanja Schütz, Inga Bühner, Monika Windecker und Heide Schilling. In der Mannschaft K5 wären Florentine Allendorf und Kiana Barthel für den TV Seulberg gestartet. In der K8-Mannschaft wären an der HM Tabea Lunze, Vanessa Philipp, Marie Spangenberg und

Anfang November musste dann das Training wieder eingestellt werden und die kombinierten Hess. Einzel- und Mannschaftsmeisterschaften wurden leider auch gecancelt. Abgesagt wurde außerdem das Festival der Gymnastik, die Sportlerehrung der Stadt Steinbach und die Stadtmeisterschaften im Luftgewehrschießen. Das Training wurde geleitet von heide Schilling, Tanja Schütz und Binglin Chen. Als Kampfrichterinnen waren Monika Windecker, Tanja Schütz, Marie Spangenberg und Heide Schilling im Einsatz.

Heide Schilling

Gerätturnen weiblich:

Angelika Dohmen für die TuS gestartet.

Das Gerätturnen weiblich fand von Januar bis zum Lockdown Mitte März und Mitte August bis Ende Oktober, jeden Mittwoch von 17.00-18.30 Uhr statt.
Teilgenommen haben im Durchschnitt 10 Mädchen, im Alter von 7-14 Jahren.
Die Turnstunden wurden von Andrea Schmitz und Melanie Blumenstiel geleitet.
Es wurde intensiver und leistungsorientierter trainiert, so dass die Mädchen auch höherwertige Teile erlernen konnten. Aufgrund der Pandemie konnten wir 2020 nicht am Gaukinderturnfest teilnehmen.

Melanie Blumenstiel